



BOLETÍN INFORMATIVO

# El Guacamayo

SETIEMBRE 2023

Síguenos en:  [petrotal.pe](https://www.facebook.com/petrotal.pe) / [web: www.petrotal.pe](http://www.petrotal.pe)

## Firmamos convenios con Midis, Cuna Más y Geresa para trabajar por Puinahua



*Firmaron el Gerente General de PetroTal, Guillermo Flórez; el ministro del MIDIS, Julio Demartini; y la Directora de Cuna Más, Lourdes Sevilla.*



# PetroTal: **comprometidos con el desarrollo de los niños de Puinahua**



*El convenio fue firmado por nuestro Gerente General Guillermo Flórez y el Gerente Regional de Salud de Loreto Percy Rojas.*

**Firmamos dos convenios de cooperación con el Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social (MIDIS) para contribuir con el desarrollo del distrito de Puinahua.**

El primero nos permitirá trabajar con el MIDIS para fortalecer las capacidades de las personas más vulnerables, brindar asistencia técnica, entre otros.

También firmamos un convenio con el Programa Nacional Cuna Más, con el propósito de mejorar la calidad de vida de los niños menores de tres años que viven en situación de pobreza. En este caso, nos comprometemos a mejorar las instalaciones de cuidado infantil, proporcionar materiales necesarios y apoyar logísticamente.

Y en Iquitos, suscribimos un convenio con la Gerencia Regional de Salud (Geresa) para mejorar la cobertura de salud en las 18 localidades de Puinahua, con énfasis en la atención de la población más vulnerable, como madres, gestantes, niños, adultos mayores, personas con discapacidad y con habilidades diferentes.



*El convenio también permitirá trabajar en la producción de materiales para los niños.*



# Mobiliario escolar

## para los estudiantes de Puinahua

En setiembre iniciamos la entrega de mobiliario escolar para los colegios de las distintas localidades de Puinahua, como parte de nuestro compromiso con la comunidad y las autoridades locales de atender esta urgente necesidad en el distrito.

A la fecha, hemos entregado **188 mesas, 90 carpetas, 602 sillas y 25 pizarras en Bretaña, Huacrachiro, Manco Cápac, Áncash, San Carlos, San Miguel, San Juan de Páucar y Jorge Chávez.**

Todos los colegios del distrito recibirán paulatinamente este equipamiento para que los niños y adolescentes reciban sus clases con mayor comodidad.



**Breña:** 90 carpetas  
180 sillas, 3 pizarras



**Huacrachiro:**  
20 mesas, 40 sillas,  
2 pizarras



**Manco Cápac:**  
43 mesas, 98 sillas,  
6 pizarras



**Áncash:** 20 mesas,  
40 sillas, 1 pizarra



**San Carlos:** 54 mesas  
124 sillas, 5 pizarras

**San Juan de Páucar:**  
11 mesas, 26 sillas,  
2 pizarras



**Jorge Chávez:**  
28 mesas, 68 sillas,  
4 pizarras



**San Miguel:** 12 mesas,  
26 sillas, 2 pizarras



## Transformando vidas con la Teletón

En la última edición de la Teletón Perú, anunciamos nuestro apoyo al proyecto Hidrovitality, una iniciativa única que permitirá a los menores de Loreto recibir innovadoras hidroterapias en piscinas especiales.

**Se implementará esta infraestructura en la Clínica San Juan de Dios de Iquitos,** donde niños y adolescentes con problemas neurológicos y escasos recursos económicos podrán acceder a terapias de calidad, que transforman vidas.



## ¡Apoyamos la limpieza de las playas en Bretaña!

**Gracias a la iniciativa "Pacífico libre de plásticos", una brigada de voluntarios locales recolectó 30 kg de basura en las playas de Bretaña,** que luego fueron llevados a nuestro campamento para su tratamiento adecuado. Agradecemos a Resiter, proveedor ambiental, por la organización, y extendemos nuestra gratitud a la Municipalidad de Puinahua y a la brigada de voluntarios, compuesta por monitores del Promosac, por su dedicación y esfuerzo en esta causa.



## Huevos de Taricaya se comercializan ahora con registro sanitario

**Con el apoyo de PetroTal y el Sernanp, nueve asociaciones en Bretaña, Puinahua (Loreto), lograron crear Pacaya S.A., la primera empresa en Perú en ofrecer huevos de taricaya empacados al vacío y con registro sanitario.**

Ahora, las familias podrán encontrar este producto en los supermercados de Iquitos y San Martín. En esta temporada esperan colocar unos 30 000 huevos procesados en el CITE Productivo Maynas.

Estos huevos, con alto valor nutricional y una duración de hasta seis meses, son una deliciosa forma de apoyar la conservación de la taricaya y promover una economía sostenible.



## ¡Queremos niños con sonrisas saludables!

**Colaboramos con la Asociación de Comunidad Local de Administración de Salud (ACLAS) Bretaña para que 80 niños de esta localidad reciban atención odontológica y aprendan a cuidar sus dientes.** Los menores también recibieron kits de limpieza bucal para mantener sus dientes sanos.